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Los jugadores del Atlético de Madrid levantan el trofeo de campeones. Falcao celebra y
da la gloria a Dios. | ampliar imagen

(INTERNACIONAL/BUCAREST, 10/05/2012) “Le doy la gloria a Dios porque me dio este regalo
que muy pocos jugadores tienen la oportunidad de vivir”. Con estas breves palabras explicaba 
“el tigre”, Radamel Falcao -artífice indiscutible del éxito del Atlético de Madrid anoche, en el
Estadio Nacional de Bucarest-, el mensaje que lucía en su camiseta ante los ojos de todo el
mundo: “ Believe and you’ll see the Glory of God” (“Cree y verás
la gloria de Dios”).

      

Dos golazos del colombiano y uno del brasileño Diego, sentenciaron la final ante un Atletic de
Bilbao demasiado previsible y apabullado por el juego impecable y efectivo del conjunto
colchonero.

  

Para el artillero colombiano, el éxito colectivo se suma a un nuevo record personal al
convertirse en el primer y único jugador en ganar dos años consecutivos un título europeo
como pichichi (máximo goleador) del torneo. Lo consiguió en el 2011 con el Oporto y ahora, en
2012, con el Atlético de Madrid.
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"Si crees verás la gloria de Dios"
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      Falcao anoche, entrevistado por Tele5 : "Le doy la gloria a Dios porque me dio este regalo..."         Un reto profesional y deportivo que se había propuesto desde el principio y en el que creía, apesar de los mensajes de los agoreros que en su momento cuestionaron su fichaje por el clubdel Manzanares. Anoche, en declaraciones a “El larguero”, de la Cadena SER, Falcao seacordaba de ellos: “Ahora tendrán que tragarse sus palabras”, dijo.  UN "TIGRE" QUE DEVORA RETOS Y RECORDS  Lo cierto es que el desafío no era nada fácil. No es nada habitual que un mismo jugador ganeun pichichi europeo dos años consecutivos. Por otro lado, la marcha del Kun Agüero y de Forlán, dos de las estrellas que habían llevado al Atlético a los más alto en los últimos años, hacíanpreveer el inicio de un natural período de recomposición del equipo y de descenso hacia un“desierto” en cuanto a títulos. De hecho, al equipo le tocó enfrentar una crisis que se saldó concambio de entrenador las pasadas navidades, con la temporada ya empezada, cuando Diego Simeonefue llamado para sustituir a Gregorio Manzanoe intentar reconducir la situación de un equipo que acababa de perder la final de la Copa delRey con el Albacete (un segunda B), y encajaba en la Liga una derrota tras otra.        

      La fe puede ser muy contagiosa...        El panorama no era el más propicio para imaginar que, en pocos meses, las cosas iban a estarcomo están: quintos en la Liga (a sólo dos puntos del Málaga), campeones de la EuropaLeague (y por tanto finalistasde la 38º edición de la Supercopa de Europa que “el Atleti” disputará el 31/08/2012 en Mónaco,al ganador de la Champions –Bayern de Munich o Chealse-), batiendo récords europeos y colocando a España segunda en el ranking de la UEFA–con siete títulos-, detrás de Italia, que ostenta el record con nueve.  Sin duda, el equipo recibió una inyección de moral y un ordenamiento táctico que no tenía, conSimeone al mando del equipo. Por su parte, con sus 23 goles en la Liga Española -tercergoleador nacional detrás de los galácticosMessi(50) y Cristiano(45)-, y 12 tantosen la Europa League, Falcao es el eje sobre el que se ha construido este auténtico milagro deportivoprotagonizado por el Atlético de Madrid.        

      La camiseta de Falcao:  "Cree y verás la gloria de DIOS"        Es que Falcao es un hombre de fe, como todo el mundo sabe y hoy los medios destacan pordoquier; pero no de una fe cualquiera. No se trata simplemente de una fe en sus propios recursos; tampoco es una fe supersticiosa.Es una fe evangélica y firme en Jesucristo, con quien camina –y juega- desde hace muchosaños cuando, siendo aún muy joven, aterrizaba en el River Plate de Buenos Aires paraempezar a convertirse en una estrella del fútbol mundial.  Desde entonces, nunca dejó de soñar y de marcarse objetivos cada cual más alto, hasta llegara triunfar en Europa, en la élite del fútbol mundial. Sin hacer caso a los agoreros y siguiendo losimpulsos de su corazón, donde reina el Jesús que guía sus pasos.  -"¿A quién le dedicas este éxito?" -le preguntaba anoche el periodista de Tele5 (foto).  -"A Dios primero... a mi esposa y mi familia, a mi madre y a mis hermanas que están enColombia... y a los hinchas del Atlético"-respondía el campeón emocionado.  CÁBALAS POR SU FUTURO DEPORTIVO  ¿Cuál será su próximo reto? De momento, ganar la Supercopa de Europa para los hinchasatléticos. Después, ¡quién sabe! Hoy la prensa mundial lo encumbra y hace cábalas paraintentar adivinar su futuro deportivo en alguno de los “grandes” clubes de Europa que estaríaninteresados en contratarle. Mientras tanto, los atléticos ruegan a los responsables del club queno lo dejen ir...  Lo cierto es que, resulta muy difícil de preveer cuál será del futuro de alguien que se mueve pordictados interiores muy personales y que, en ocasiones, pueden parecer apuestasdesaconsejadas o arriesgadas...  Pero Falcao es un hombre de fe (lo que ni significa que sea un "fanático"), que cree -comorezaba anoche su camiseta- que puede "ver la gloria de Dios" en sus circunstancias, comoresultado de su fe y de sus decisiones personales y profesionales...  Y, ¿qué experto deportivo o periodista puede adivinar los pasos de un hombre con talesconvicciones?  Fuente: ACTUALIDAD EVANGÉLICA | Tele5 , Agencias.  Noticias relacionadas:  . Falcao: un "depredador" evangélico  (19/09/2011)  . `El Tigre´es cristiano evangélico (22/08/2011)
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